



Nachruf

Der Handballverband Westfalen trauert um sein

Ehrenmitglied

Bruno Alberternst

Unser Verbands-Ehrenmitglied, Bruno Alberternst, hat uns nach kurzem Krankenhausaufenthalt am Montag, den 11. Juli 2022, kurz vor seinem 92. Geburtstag, für immer verlassen.

Mit ihm geht in Westfalen eine Ära zu Ende, die wohl in dieser Form einmalig bleiben wird. Als Männerspielwart des HV Westfalen war Bruno sage und schreibe 33 Jahre im Amt. 1980 auf dem Verbandstag in Gelsenkirchen in sein Amt gewählt, wurde Bruno erst auf dem Verbandstag 2013 in Unna mit stehenden Ovationen in den Ruhestand verabschiedet. Auf dem als Geschenk überreichten Pokal stand geschrieben: „1.Sieger für den Handballsport - Bruno Alberternst“. Symbolisch sollte es daran erinnern, dass Bruno selbst über 100 Meisterehrungen vorgenommen hat und zuverlässig über all die Jahre den Männerspielbetrieb des HV Westfalen organisiert und geleitet hat.

Aber das war nur der Zeitraum seiner Tätigkeit auf höchster Verbandsebene. Bereits seit 1957 übernahm Bruno das Amt des Männerspielwartes im Bezirk Nordwestfalen. Im Handballkreis Münster war er von den 60er Jahren an bis 1990 in verschiedenen Funktionen, vom Kreisvorsitzenden bis zum Beisitzer im Kreisspruchausschuss tätig und konnte auch hier seine Zuverlässigkeit unter Beweis stellen.

Für seine herausragende Tätigkeit für den Handballsport wurde Bruno Alberternst mit den höchsten Auszeichnungen geehrt, u.a. mit der Goldenen Ehrennadel des HV Westfalen, mit der Silbernen Ehrennadel des Deutschen Handballbundes und 2013 mit der Ehrenplakette des Handballverbandes Westfalen. Zudem wählten ihn die Delegierten auf dem Verbandstag 2013 zum Ehrenmitglied unseres Verbandes.

Die Westfälische Handballfamilie trauert um einen tadellosen Sportkameraden und guten Freund. Wir sind in Gedanken bei seiner lieben Familie und werden Bruno Alberternst ein ehrendes Andenken bewahren.

Wilhelm Barnhusen
Handballverband Westfalen, Präsident





HANDBALL

GRUNDSCHULAKTIONSTAG 2022

Holt den Handball in eure Schule.

JETZT ANMELDEN

Handball Grundschulaktionstag 2022

Jetzt anmelden und mitmachen. Holt den Handball in eure Schule.

Wir starten wieder durch! Der Handballverband Westfalen und der DHB begeistern mit dem Handball-Grundschulaktionstag endlich wieder bundesweit Grundschüler*innen für den Handballsport. Teilnehmen können alle Klassen von der 2. bis zu 4. Jahrgangsstufe.

In einem Zeitraum von ca. 90 Minuten (zwei Schulstunden) werden zunächst mit dem offiziellen Handball-Spielabzeichen des DHB – dem Hanniball-Pass – die individuellen Fähigkeiten der Kinder an fünf Stationen geschult, bevor teamorientierte Spielformen das kreative Miteinander und das Handballspielen fördern. Unterstützung erhalten die Schulen dabei von Übungsleiter*innen aus einem lokalen Handball-Verein.

Der Handballverband Westfalen und der DHB stellen kostenfrei verschiedenen Materialien für die Kinder und Lehrer*innen zur Verfügung. So erhält jedes Kind seinen persönlichen Hanniball-Pass als Urkunde. Für die Umsetzung der Handball-Spielformen und ergänzende Lehrhilfen für die Vermittlung von Handball im

Sportunterricht, werden anschauliche Broschüren zur Verfügung gestellt. Viele Inhalte sind zudem im Materialbereich zum Download verfügbar.

Der Handball-Grundschulaktionstag im Handballverband Westfalen findet vom 07.11. bis 18.11.2022 statt

Anmeldeschluss ist der 30.08.2022

Mehr Infos gibt es auf → <https://www.handball-grundschulaktionstag.de/landesverband-start/handball-verband-westfalen.html>



Auch als HVW-Präsident lässt es sich Wilhelm Barnhusen nicht nehmen, immer wieder selbst bei Grundschulaktionstagen oder Star-Trainings-Einheiten in Grundschulen mitzuwirken und den Kindern den Spaß am Handballsport zu vermitteln. (Foto HVW)



VEREINSSPORTFÖRDERUNG

DU FÄHRST - WIR FÖRDERN

UND SO GEHT'S

- 1** Pro Mitglied und pro Fahrzeug erhält Dein Verein einen monatlichen **Förderbeitrag** in Höhe von **5 € brutto** gutgeschrieben.
- 2** Dauerhafte Förderung: Je mehr Mitglieder mitmachen, desto höher ist die Vereinsfördersumme.
- 3** Einfach und schnell: Um in den Genuss der Sportförderung zu kommen, braucht sich Dein Verein lediglich über www.ichbindeinauto.de/aktivierung zu aktivieren.



Athletic Sport Sponsoring
— ICH BIN DEIN AUTO

Noch mehr Infos zur Vereinssportförderung und zum Autoangebot erfährst Du über den QR-Code oder auf www.ichbindeinauto.de/aktivierung.

Wir haben für jeden das passende Auto:



Support für den Sport!

Die Vereinssportförderung unseres Partners ASS Athletic Sport Sponsoring ist Win-win für alle Seiten:

Vereinsmitglieder profitieren von unschlagbar günstigen monatlichen Komplettraten* für topausgestattete Neuwagen der ASS. Sportvereine werden dadurch automatisch nachhaltig gefördert.

Wie das funktioniert? Ganz einfach: Während der Fahrzeug-Vertragslaufzeit geht automatisch ein monatlicher Förderbeitrag von der ASS an den ausgewählten Verein. Je mehr Eurer Mitglieder also mit der ASS Auto fahren, desto höher ist der Zuschuss für Euren Verein. Also, los geht's, steigt direkt mit ein!

Alle Infos zur Vereinssportförderung gibt es hier:

 <https://ichbindeinauto.de/aktivierung>

*Die Komplettrate im Überblick:

- // kurze Vertragslaufzeit
- // inkl. Kfz-Versicherung
- // inkl. Kfz-Steuer
- // inkl. Überführungskosten
- // inkl. Zulassungskosten
- // keine Anzahlung, keine Schlussrate

Infos und Beratung

www.ichbindeinauto.de

info@ichbindeinauto.de

Telefon: 0234 – 95 128 40

Stand: 29.06.2022

Sponsoren des HV Westfalen

Offizieller
Spielball

molten[®]
For the real game



IKK[®]

Athletic Sport Sponsoring

— ICH BIN DEIN AUTO



**ALS SICH VOR
DEM SPORT
ZU DRÜCKEN.**

Mehr rausholen.

Aktiv und gesundheitsbewusst? Sichern Sie sich jetzt bis zu 150 Euro jährlich mit dem iKK Bonus. Mehr Infos unter www.ikk-classic.de/bonus

ikk classic
Die Gesundheit. Unter Handen.

Impressum

Herausgeber:

Handballverband Westfalen e.V.
Martin-Schmeißer-Weg 16
44227 Dortmund

Veröffentlichung:

Das Mitteilungsblatt (WH) des HVW erscheint i.d.R. wöchentlich als Online-Ausgabe. Der WH wird permanent als Download auf www.handballwestfalen.de angeboten und satzungsgemäß zusätzlich versendet. Hierfür wird weiterhin der bekannte Newsletter verwendet.

Achtung:

Die Postanschrift der Vereine erhält den WH automatisch. Ob oder welche weiteren Adressen im Newsletter-System eingetragen werden, spricht wer den WH per Newsletter erhält, bestimmt eigenverantwortlich jeder Verein. Jeder Verein kann permanent beliebig viele E-Mail-Adressen eingetragen und jederzeit wieder löschen.

Verantwortung:

Verantwortlich für die Zusammenstellung sind die Öffentlichkeitsbeauftragten des HVW (Jan Gerth, Udo Fricke & Marie Händel), für den Inhalt der jeweiligen Unterzeichner/ Autor.

Redaktionsschluss / Meldestelle:

Redaktionsschluss ist für E-Mails an die Öffentlichkeitsbeauftragten unter wh@handballwestfalen.de donnerstags um 17 Uhr, für Faxe/Anrufe/... an die Geschäftsstelle donnerstags um 12 Uhr.

Die Öffentlichkeitsbeauftragten können nur Infos per E-Mail und in der Formatvorlage WORD für den WH bearbeiten.

Haftungsausschluss:

Bei Nichterscheinen infolge höherer Gewalt entfällt die Lieferpflicht.

Öffentlichkeitsarbeit HVW:

Jan Gerth (recht@handballwestfalen.de)
Udo Fricke (udo-fricke@handballwestfalen.de)
Marie Händel (marie-haendel@handballwestfalen.de)

Dieser WH wurde erstellt von:

Marie Händel